

UEB Eléctrica comenzará a cobrar en Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 14 Mayo 2020 09:00

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 1467



Con el objetivo de propiciar el necesario distanciamiento social, la Unidad Empresarial de Base (UEB) Eléctrica en Minas de Matahambre, adopta nuevas medidas organizativas para efectuar el servicio de pago de electricidad a los consumidores mineros. Para precisar detalles del tema conversamos con Yuzmany Domínguez Torres, director de la entidad.

¿Qué medidas contempla la nueva estrategia?

A partir de hoy, nuestros cobradores e inspectores llevarán a tiempo real la factura de electricidad para realizar el cobro a los clientes para que puedan continuar en sus casas sin salir.

Se cobrará el mes de marzo y abril, según la solvencia económica del núcleo familiar, los lectores realizarán la tramitación necesaria para efectuar el mismo.

En caso de que un consumidor no pueda pagar el monto no se le privará del servicio de energía eléctrica, además en este período no se

UEB Eléctrica comenzará a cobrar en Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 14 Mayo 2020 09:00

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 1467

atenderá ninguna queja sobre alto consumo, pues nuestras sucursales están cerradas.

Por su parte continúan efectuándose otras formas de pago, es decir, mediante la aplicación Transfermóvil.

¿Cómo se comporta el nivel de consumo en el municipio?

Aclaremos que en la actual etapa los niveles de consumo eléctrico tienen un aumento con respecto a igual etapa del año anterior, lo que arroja a nivel de provincia un estimado por cliente de 21 kilovatios-hora (KW/H) por encima, todo ello es producto a la permanencia de la población en los hogares.

Sabemos que la mayoría de la población está en casa y se avecina el verano, ¿qué recomendaciones le darías a la familia minera?

El municipio comenzó el mes de abril sobregirado, con un promedio de 120 megawatts (mw) de consumo diario.

Las distintas organizaciones políticas y de masas desarrollan un grupo de acciones para lograr que la población ahorre porque realmente es necesario no entrar en la fase más costosa en los picos eléctricos, tanto diurnos como nocturnos. Es por eso que llamamos al ahorro de energía, a desconectar los equipos que no se necesiten, apagar las luces innecesarias, entre otros.

Toda acción de ahorro en nuestros hogares facilitará mantener el equilibrio en la economía de la energía eléctrica y por ende los recursos del país.